

Babinsa Koramil 1311-02/BS Serda Aksan Pererat Silaturahmi dan Pendekatan Dengan Masyarakat Desa Jawi-Jawi

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jan 8, 2025 - 10:04



Babinsa Serda Aksan Akrab bersama masyarakat Desa Jawi-Jawi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka mempererat silaturahmi dan pendekatan dengan masyarakat, Babinsa Koramil 1311-02/BS Serda Aksan melakukan Komunikasi sosial (Komsos) di Desa Jawi-Jawi Kec Bungku Selatan

Kab.Morowali, Senin (06/01/2025).

Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) oleh Babinsa (Bintara Pembina Desa) adalah salah satu bentuk pendekatan yang dilakukan oleh TNI dalam rangka menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat di wilayah binaannya.

Tujuan utama Komsos adalah menciptakan kemanunggalan TNI dengan rakyat, menjaga stabilitas keamanan, dan mendukung pembangunan nasional di tingkat desa atau kelurahan. Berikut adalah beberapa kegiatan yang biasanya dilakukan dalam Komsos Babinsa:

1. Silaturahmi dan Pendekatan kepada Masyarakat

Mengunjungi tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat, dan tokoh pemuda dan

Berpartisipasi dalam kegiatan sosial, seperti pengajian, kerja bakti, atau acara desa.

2. Pembinaan Wawasan Kebangsaan

Memberikan penyuluhan tentang cinta tanah air, Pancasila, dan bela negara kepada masyarakat, pelajar, atau kelompok pemuda.

3. Penyuluhan Keamanan dan Ketertiban

Mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, seperti siskamling (sistem keamanan lingkungan) yang Melibatkan warga dalam pencegahan konflik sosial atau tindakan kriminal.

4. Monitoring Kondisi Wilayah

Memantau perkembangan situasi di desa, termasuk masalah sosial, ekonomi, dan keamanan serta melaporkan kondisi yang berpotensi mengganggu stabilitas wilayah kepada komando atas.

5. Bantuan Sosial dan Kemanusiaan

Membantu masyarakat yang terkena bencana alam, seperti banjir, tanah longsor, atau kebakaran, Berpartisipasi dalam distribusi bantuan sembako atau fasilitas lain yang dibutuhkan masyarakat.

6. Pembinaan Ketahanan Wilayah

Memberikan pelatihan kepada kelompok tani, nelayan, atau usaha kecil untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Membantu program pemerintah, seperti ketahanan pangan, kesehatan, dan pendidikan.

Babinsa Serda Aksan menyampaikan bahwa Kegiatan Komsos Babinsa sangat penting untuk menciptakan hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat. Dengan adanya Komsos, Babinsa dapat mengetahui aspirasi, keluhan, dan kebutuhan masyarakat, sehingga solusi yang diberikan bisa lebih tepat sasaran.